

Miguel Díaz-Canel: le blocus contre Cuba est brutal



La Havane, 3 nov. (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a qualifié ce jeudi de brutal le blocus économique, commercial et financier décrété officiellement par Washington en février 1962 dans le but de réduire le peuple cubain par la faim et la maladie.

Toujours sur Twitter, le président cubain a salué le discours à ce sujet du ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, à l'ONU.

"Sur le chemin de Guane, à l'extrême ouest du pays, j'ai écouté le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez. Il a parlé haut et fort au monde entier. Notre vérité peut sembler dure. Mais le blocus est incommensurablement plus dur. C'est brutal.

Dans son discours, M. Rodríguez a dénoncé l'intensification de cette politique ces dernières années, ses effets néfastes sur les familles cubaines en affectant tous les secteurs de la vie sur l'île, et son caractère extraterritorial en nuisant également aux entreprises d'autres nations.

Il a également condamné le maintien de Cuba sur une liste unilatérale dans laquelle Washington l'inclut parmi les pays qui soutiennent prétendument le terrorisme, alors que les États-Unis maintiennent une guerre non conventionnelle qui inclut une campagne féroce pour le discréditer dans les médias et les réseaux sociaux.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/303895-miguel-diaz-canel-le-blocus-contre-cuba-est-brutal>



Radio Habana Cuba